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Protokoll der 77. STV am 4. Juli 2018 
 
Protokollant: Andreas Patermann 
Beginn: 19.1 Uhr 
Ende: 21.02 Uhr 
Anwesend: bis zu 9 Personen gemäß Anwesenheitsliste 
 
 
TOP 1: 
 
Begrüßung mit Vorstellung gegenüber einer neuen Teilnehmerin.  
Tagesordnung wie eingeladen. 
 
TO 2 Bericht aus den Gremien: 
 
Mit dem Abriss der "Traube" und Errichtung eines Wohn- und                   
Geschäftshauses durch den Investor ab Januar 2019 ist zu rechnen. In                     
der nächsten Sitzung soll über Denkmalschutz für die "Traube"                 
abgestimmt werden. 
  
Am 17. August 2018 kommt Radio Eins ins Barfly für einen Bericht                       
über die Wilhelmstadt. Am 19. August 2018 findet das vom Barfly                     
veranstaltete Wilhelmstadtfest statt. 
 
Die Handhabung des Investitionsfonds war ein Thema.  
 
TO 3 aktuelle Berichte 
 ./. 
 
TO 4 Anfragen 
./. 
 
TO 5 Tempo 30 
 
Der TO (Ablehnung durch VLB) wird wegen der Abwesenheit Kundiger                   
vertagt. 
 
TO 6 Wildwuchs 
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Wildwuchs sollte wegen der Mehrkosten aus einem Sonderfonds               
finanziert werden, der inzwischen allerdings aufgebraucht ist. Die               
Mehrkosten (ca. 1 Mio Euro bzw. 20% mehr) gehen etwa auf                     
Indexsteigerungen zurück, eine Unwägbarkeit beim Grundwasserstand           
sowie Anforderungen des Senats an höhere Ökostandards. Der Senat                 
verlangt nun einen (inzwischen erstellten) Nachweis über die               
Entstehung der Mehrkosten. Weiter verlangt er eine kostensparende               
Umplanung, die allerdings kaum praktikabel bzw. ergiebig erscheint.               
Insbesondere erscheint der Verzicht auf einen Keller nicht               
kostensparend. Der Bezirk soll nach eigenen Finanzierungsquellen             
suchen. Seit vier Wochen besteht ein Baustopp. 
 
Beschluss: 
 
Die STV nimmt betroffen den Baustopp für den Neubau des Wildwuchses                     
(die einzige Jugend- und Freizeiteinrichtung der Wilhelmstadt), der               
allseits gewünscht ist, zur Kenntnis. Sie fordert das Bezirksamt                 
auf, mit allen ihm zur Verfügung stehenden Mitteln sich dafür                   
einzusetzen, dass die zusätzlich nötigen Gelder unverzüglich zur               
Verfügung gestellt werden. Dazu gehört zu prüfen, ob im Haushalt des                     
Bezirks entsprechende Mittel verfügbar sind. Verneindenfalls soll             
sich das Bezirksamt mit der Bitte um Unterstützung an den Senat von                       
Berlin wenden.  
Einstimmig angenommen. 
 
Herr Paolini versendet diesen Beschluss elektronisch an Adressaten               
im Bezirksamt. 
 
TO 7 
 
Zwischen dem 9. und 21. Oktober 2018 soll die mit Hilfe der Wilma zu                           
bewerbende Sitzung der STV stattfinden, die als Neustart (Relaunch)                 
gedacht ist. Die Beteiligung von Stadträten an der               
Sitzung/Veranstaltung wird kontrovers erörtert. Oder sollen sie nun               
zur Sitzung am 5. September 2018 eingeladen werden? 
 
TO 8 Milieuschutz 
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Der zuständige Stadtrat ist bereit, ein Grobscreening durchführen zu                 
lassen. Der Runde Tisch dazu wird weiter tagen (Do, 12. Juli 2018,                       
Stadtteilladen). 
 
TO 9 Aktuelles aus dem Gebiet 
 
Warum brennen die Lampen am Földerichplatz? 
 
Die (Spontan-) Gewächse auf der Hexenwiese gelten nun als Auenwald,                   
was die Beplanung des Gebiets behindert. 
 
TO 10 Abhängung Weißenburger Straße und Sonstiges 
 
Erste Eindrücke wurden ausgetauscht. Insbesondere die           
Abbiegesituation an der Pichelsdorfer Straße wurde positiv             
eingeschätzt.  
 
Die Sprecher der STV 
Michael Henkel, Markus Ritter, Emilio Paolini 
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